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Mio figlio è nato prematuro. 
E non mi vergogno della sua nascita. 

 
Ha sofferto anche in pancia 

ha lottato dall’inizio 
ed è diventato il mio eroe. 

 
Un giorno quando crescerà gli farò presente, 
nei momenti di debolezza, che lui è un eroe. 

 
Certamente mi chiederà il perché. 

 
E non ho ragioni per non dirgli 

che con la sua forza 
ha dato forza a me, 

mentre lottava con grinta 
contro le difficoltà  

che ha dovuto affrontare,  
ancora tanto piccolino. 

 
Figlio, sono fiera di te  

e non voglio nasconderlo a nessuno. 
 

In tanti dicono  
che tutti i bambini  

sono miracoli, 
quando dico che tu lo sei, è vero. 

 
Ma ci sono i miracoli,  

che semplicemente nascono, 
e i MIRACOLI,  

che nascono lottando per la vita! 
 

Tu sei il mio MIRACOLO. 
 

E anche se in tanti  
non lo capiscono,  

tu lo saprai. 
 

Perché mi hai cambiata nel profondo! 
 

Ti amo. 



  

 
 
 
 

 



 
 

Avere figli prematuri  
insegna una cosa… 

 
aver fede e speranza nel soggetto stesso. 

 
Noi sappiamo che ci riuscirà…lo sentiamo. 

  
Ma abbiamo sempre quel “maledetto” freno, 

remore di tutte le esperienze  
vissute prematuramente. 

 
Quel freno di chissà se domani c’è… 

quel freno che ti blocca  
la tua più grande speranza, 
quel freno che hai imparato  
a dosare con ansia, paura, 

panico, in un bambino prematuro. 
 

Eppure per quanta fiducia  
e buona volontà metti…  

c’è… a distanza  
di anni, mesi, giorni, c’è… 

 
e quando vedi che  

un piccolo  
grande guerriero 

CONQUISTA  
una piccola tappa  

di percorso di VITA… 
ancor ti emozioni, piangi,  
perché sai che la sua vita  

è la cosa più bella  
che esso possa VINCERE, 

a dispetto del freno  
che ti porterai dietro. 

 
Esser mamma di un prematuro 

 vuol dire anche questo… 
vedere che loro sono più forti di te… 

nonostante tutto. 



  

 



 
 
 

“Perché non c’è chi brilla più di te. 
 

Prometto che saprò difenderti lasciandoti… 
 

libero d’imparare… a volare… 
 

su una tempesta di stelle”. 
 

Eros Ramazzotti. 



  



 
 

“Non ho niente da insegnarti, 
ti parlo come se parlassi a me. 

 
Ho solo fatto un’altra strada, 
ma sono arrivata qui come te 

e devi lottare ogni giorno 
 per migliorare te stesso, 

per avere il coraggio  
di vederti riflesso, 

di guardati allo specchio. 
 

A volte ti sembra di sostenere il cielo 
e che sotto quel peso non ci sia nessuno, 

ma guarda fuori c’è un mondo bellissimo, 
è tutto giusto, è tutto sbagliato. 

 
Abbiamo tutti una ragione, 

ma non siamo mai soli se non lo vogliamo 
e siamo più uguali di quanto sembriamo. 

 
Ora dammi la tua mano”. 

 
Eros Ramazzotti. 



  

 
 

 


